



Consejo Económico y Social

Distr. general
1° de diciembre de 2017
Español
Original: francés

Comisión de Desarrollo Social

56° período de sesiones

31 de enero a 7 de febrero de 2018

Seguimiento de la Cumbre Mundial sobre Desarrollo Social y del vigésimo cuarto período extraordinario de sesiones de la Asamblea General: tema prioritario: estrategias de erradicación de la pobreza para lograr el desarrollo sostenible para todos

Declaración presentada por la East Eagle Foundation, organización no gubernamental reconocida como entidad consultiva por el Consejo Económico y Social*

El Secretario General ha recibido la siguiente declaración, que se distribuye de conformidad con lo dispuesto en los párrafos 36 y 37 de la resolución 1996/31 del Consejo Económico y Social.

* La presente declaración se publica sin revisión editorial.



Declaración

La East Eagle Foundation es una organización no gubernamental congoleña reconocida como entidad consultiva por el Consejo Económico y Social, cuya misión principal es la defensa de los derechos de las personas con discapacidad y la prevención de la discapacidad en la República Democrática del Congo. La organización representa a una red de más de 2.000 miembros y defensores de los derechos de las personas con discapacidad.

Como se sabe, las personas con discapacidad representan el 15% de la población mundial, según el informe conjunto del Banco Mundial y la Organización Mundial de la Salud. Los datos existentes indican que las personas con discapacidad están más expuestas al riesgo de caer en la pobreza que las no discapacitadas, tanto en los países en desarrollo como en los desarrollados. Esto se debe a que hay más probabilidades de que estas personas trabajen en la economía no estructurada. Las medidas encaminadas a promover el trabajo y el empleo decentes, así como a reducir la pobreza y aumentar la seguridad de los ingresos de las personas con discapacidad, forman parte de las estrategias destinadas a lograr los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Lamentablemente, en la República Democrática del Congo, donde se estima que hay más de 10.500.000 personas con discapacidad (es decir, el 15% de la población), no se ha tomado medida alguna y, a causa de las numerosas crisis que afectan al país, se ha descuidado mucho la protección social, que es importante para que las personas con discapacidad mantengan su nivel de ingresos y no caigan en la pobreza.

Teniendo en cuenta las circunstancias económicas, sociales y ambientales pertinentes de la República Democrática del Congo, la East Eagle Foundation contribuye a que se invierta en accesibilidad, en todos los ámbitos de la vida y en relación con los distintos aspectos de la discriminación, con vistas a una mayor participación de las personas con discapacidad en el desarrollo. La organización también promueve la autonomía de las personas con discapacidad aplicando conceptos económicos y un enfoque empresarial para mejorar su bienestar y su nivel de vida. En colaboración con organizaciones de personas con discapacidad y otros asociados en la defensa y la promoción de los derechos de estas personas, la East Eagle Foundation lleva a cabo un programa que permite a las personas con discapacidad recibir formación empresarial y ayuda financiera para desarrollar un sentido de autonomía, ya que el empresariado les puede brindar la oportunidad de integrarse en el mercado laboral y ser social y económicamente activas, en la medida de lo posible y en función de su situación. De este modo, se contribuye al logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible y se promueve un crecimiento económico sostenido.
